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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
7 décembre 2022 
École Pierre-Boucher 
18h30 
 
Résolutions Procès-verbaux 
 Étaient présents : 

 Geneviève Darveau, enseignante 
 Rachel Gagnon, technicienne du service de garde 
 Mathieu Giguère, parent 
 Chantal Lavigne, enseignante 
 André-Philippe Mallette, parent 
 Miguel Vincent, parent 

 
Étaient absents : 

 Geneviève Bélanger, parent 
 Audrey Duquette-Rousseau, parent 
 Diane Foliaco, parent substitut 
 Lucie Gill, éducatrice au service de garde 
 Delphine Senicourt, parent substitut 

 
Participait également : 

 Josée Gervais, directrice 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Points figurant à l’ordre du jour envoyé. 
 

1- Mot de bienvenue  
2- Adoption de l’ordre du jour  
3- Déclaration de conflits d’intérêts  
4- Comité de parents  
5- Parole au public  
6- Suivi et adoption du procès-verbal (16 novembre 2022)  
7- État de la situation à l’école 

 
Points de décision 

8- Projet éducatif (choix d’un ou deux parents pour le comité) 
9- Politique alimentaire 

 
Points de discussion 

10- Classe extérieure 
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Résolutions Procès-verbaux 
 Points d’information 

11- Parole aux membres :  Miguel Vincent mentionne qu’il tentera de venir à la 
prochaine assemblée générale des enseignants le 16 janvier pour présenter 
l’OPP au personnel enseignant.  

12- Levée de l’assemblée : 20 heures 
 

    1. Mot de bienvenue  
Madame Gervais souhaite la bienvenue aux membres 

 2. Nomination d’une secrétaire : Geneviève Darveau 
22-23-11 3. Adoption de l’ordre du jour   

       Rachel Gagnon adopte. 
 4. Déclaration de conflits d’intérêts 

             Aucun conflit d’intérêts 
 5. Comité de parents 

M. Mathieu Giguère enverra 2 résumés.  
 Il y a eu une consultation pour les élèves HDAA, plusieurs documents seront 
 revus   et cela aura un impact sur les services directs aux élèves. Il est souhaité 
 que les services soient centralisés afin de fournir des services à tous les élèves 
 pour s’assurer de l’équité de tous les services. Monsieur Lapointe, Directeur 
 général du CSSP est venu parler le 24 novembre et il y a eu une consultation 
 concernant le PEVR. 

  5.  Parole au public 
           Aucun public 

22-23-12 7.   Suivi et adoption du procès-verbal du 16 novembre 2022    
     André-Philippe Mallette propose l’adoption 

 
 

 
8. État de la situation à l’école 

Beaucoup d’enfants et quelques membres du personnel sont malades, surtout 
de la grippe. Les groupes de 4e année, 5e année et 6e année sont déménagés 
dans les modulaires, tout le monde est très content. Il commence à manquer 
de personnel au service de garde également pour cause de maladie. 

 
  

9. Projet éducatif : On doit l’avoir terminé en juin 2023, et il doit être présenté en 
septembre. 
Mme Josée Gervais nous présente un PowerPoint concernant ce point. Elle 
demande qu’un membre du CE se propose pour joindre la formation du 
comité. Il y aura environ 4 ou 5 rencontres pour déterminer les six cibles à 
analyser selon le contexte actuel.  En juin, le projet éducatif sera présenté à 
tous. Madame Gervais mentionne qu’elle a déjà les dates de rencontre. Pour 
l’instant aucun parent ne s’est porté volontaire.  
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Résolutions Procès-verbaux 
22-23-13 10. Politique alimentaire : On demande une dérogation de la politique alimentaire 

concernant les activités spéciales, M. Miguel Vincent propose la dérogation et 
M. André-Philippe Mallette appuie. 

  
 10. Classe extérieure : À la suite du sondage de l’an passé, Monsieur Giguère 

demande si on va encore de l’avant avec le projet. Cela va demander de 
l’implication et de l’argent. Nous devrons faire beaucoup de campagnes de 
financement et regarder au niveau des subventions. Cela demeure un projet 
à long terme. Monsieur Giguère propose de collecter des informations afin de 
voir ce qui est offert selon nos besoins et nos moyens.  

 
 

11. Parole aux membres 

 12. Varia          

 13. Levée de la rencontre à 20 h. 
 
 
 
M. Mathieu Giguère, Président  Mme Josée Gervais, directrice 

 
 

 


